

## Route départementale 59 : Fin des travaux de reconstruction de la chaussée

Fermée à la circulation pour des raisons de sécurité depuis le 22 juin 2024 suite aux fortes précipitations qui avaient eu pour conséquence un effondrement de la chaussée sur une cinquantaine de mètres au niveau de Pruniers-en-Sologne, la route départementale 59 a fait l'objet d'importants travaux de confortement et a été rouverte aux usagers, sous le contrôle de Pascal Bioulac, vice-président chargé des routes et des mobilités. Ce 7 avril, une visite de fin de travaux a été organisée.

Fin juin 2024, les pluies diluviennes tombées sur tout le département ont généré, sur le territoire de la commune de Pruniers-en-Sologne, le débordement du ruisseau de la Bâtarde et la chute d'un poteau électrique, entraînant l'effondrement du talus et de la chaussée de la route départementale 59. La sécurité des usagers étant engagée, la route a immédiatement été fermée à la circulation, entraînant la mise en place d'une déviation via les routes départementales 724 et 20.

### D'importants travaux

Dès lors, le département avait mobilisé l'entreprise NGE dans le cadre d'une procédure d'urgence prévue par le code de la commande publique afin d'étudier une solution technique permettant la remise en service dans les meilleurs délais. Au cours de ces mois de travaux, un mur de soutènement de 150 m<sup>2</sup> en éléments préfabriqués en béton a pu être réalisé. La structure de chaussée a été reconstituée et, enfin, une glissière de sécurité a été mise en place afin de retenir les véhicules en cas de chute. Coût total de l'opération : 640 000 €, entièrement financés par le département.

### Réouverture le 28 mars

La route constituant par ailleurs une digue vis-à-vis de l'étang de Bâtarde, des échanges et autorisations ont dû être obtenues auprès des services de l'État avant toute intervention. Les travaux ont également dû se faire en concertation avec les propriétaires des parcelles riveraines. Malheureusement, les nouvelles périodes de fortes précipitations du mois d'octobre ont lourdement entravé le déroulement des travaux, qui ont dû être interrompus plusieurs fois compte tenu du niveau d'eau dans l'étang et des débits de fuite importants. Malgré tout, la route départementale 59 a finalement pu être rouverte à la circulation le vendredi 28 mars.

**« L'une des priorités du conseil départemental est d'assurer la sécurité routière. Nous avons tenu à prendre des mesures rapides pour restaurer la circulation sur la route départementale 59, une voie essentielle qui accueille quotidiennement environ 850 véhicules, dont près de 5% de poids lourds. Je souhaite remercier les équipes pour leur professionnalisme et leur engagement lors de cette opération. Leur implication a été déterminante pour la réussite de ce projet crucial qui garantit la sécurité des usagers »,** a tenu à souligner Pascal Bioulac lors de cette visite.